

## "Móvil" Oil Special

Victor Jara

Los estudiantes chilenos  
y latinoamericanos  
se tomaron de las manos  
matatiretirundín.  
En este hermoso jardín  
a momios y dinosaurios  
los jóvenes revolucionarios  
han dicho basta por fin.  
¡Basta!

Que viene el guanaco  
y detrás los pacos  
la bomba adelante  
la paralizante  
también la purgante,  
y la hilarante.  
¡Ay qué son cargantes  
estos vigilantes!

El joven secundario  
y el universitario,  
con el joven proletario,  
quieren revolución.

En la Universidad  
se lucha por la reforma  
para poner en la horma  
al beato y al nacional.

Somos los reformistas,  
los revolucionarios,  
los antiimperialistas,  
de la Universidad.